

hari ini

Besok Puncak Perayaan HUT PMTI, Bakal Dihadiri Forkopimda SULSELBAR

WIDIAN S. LINGGI - SULSEL.HARIINI.CO.ID

Apr 22, 2022 - 07:04



TORAJA UTARA - Besok puncak Perayaan HUT Perhimpunan Masyarakat Toraja Indonesia (PMTI) yang dipusatkan di Kabupaten Toraja Utara, Jumat (22/4/2022).

Dalam acara puncak tersebut besok, bakal dihadiri oleh beberapa pejabat dari 2

Provinsi yakni Provinsi Sulawesi Selatan dan Sulawesi Barat.

Menurut penjelasan Ketua Umum PMTI saat diskusi santai bersama para awak media pada Rabu (20/4/2022), Mayjen TNI (Purn) Yulius Selvanus Lumbaa, mengatakan jika dirinya berkonsentrasi pada acara puncak perayaan HUT PMTI yang akan dilaksanakan besok, karena akan dihadiri oleh beberapa pejabat tinggi dari 2 provinsi.

"Harapan saya pada tanggal 23, karena kami dari PMTI mengundang pejabat dari provinsi Sulawesi Selatan dan Sulawesi Barat. Dan yang sudah konfirmasi akan hadir dari provinsi Sulawesi Selatan adalah Kapolda, Pangdam, Kepala Kejaksaan Tinggi, dan Kabinda", ungkap Mayjen TNI (Purn) Yulius Selvanus Lumbaa.

Sementara dari Sulawesi Barat, kata Ketum PMTI, akan datang adalah Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati kabupaten Mamasa, Ketua DPRD bersama jajarannya, dan para Kepala Dinas.

Untuk itu Ketua Umum PMTI berharap kepada Pemerintah Toraja Utara sebagai tuan rumah, tidak kalah dari rombongan tamu undangan dalam mengikuti puncak perayaan HUT PMTI pada tanggal 23 April 2022.

"Jadi saya konsentrasi pada tanggal 23, dalam hal ini pas ulang tahun PMTI", pungkas Mayjen TNI (Purn) Yulius Selvanus Lumbaa.

Sementara untuk event ini terhadap tingkat hunian penginapan selama kegiatan berlangsung menurut Yohan Tangkesalu, selaku Ketua PHRI Toraja, bahwa belum ada peningkatan signifikan.

"Ya, untuk sampai hari ini belum ada peningkatan signifikan terhadap penginapan yang terisi. Namun ya, kita berharap dengan banyaknya event yang dilangsungkan di Toraja, bisa berpengaruh besar terhadap pemulihan ekonomi di bidang pariwisata dan UMKM", tutur Yohan Tangkesalu.

(Widian)